
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

 

REQUERIMENTO Nº 0051/2020  
Em, 15 de junho de 2020. 

 
 

REQUER INFORMAÇÕES AO HOSPITAL SANTA 
IZABEL SOBRE A APLICAÇÃO DO AUXÍLIO 
FINANCEIRO EMERGENCIAL PARA O 
CONTROLE DA PANDEMIA DA COVID-19 DE 
QUE TRATA A LEI FEDERAL Nº 13.995, DE 5 DE 
MAIO DE 2020 E AS PORTARIAS GM/MS NºS 
1.393, DE 21 DE MAIO DE 2020 E 1.448 DE 29 DE 
MAIO DE 2020.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
 A Comissão Especial de Saúde para prevenção e combate ao novo coronavírus - 

covid 19, atendendo tudo mais o que  determina o interesse público , requer a Douta 
Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao hospital Santa Izabel, solicitando 
informações sobre os serviços prestados, relacionados ao auxílio financeiro emergencial 
no valor de R$ 2.763.844,94 (dois milhões, setecentos e sessenta e três mil, oitocentos e 
quarenta e quatro reais e noventa e quatro centavos) citado na portaria GM/MS nº 1.448, 
de 29 de maio de 2020, publicado no diário oficial da união, criado pela lei nº 13.995, de 
5 de maio de 2020 e nos termos da portaria 1.393/GM/MS de 21 de maio de 2020. 

 
1- Já houve o repasse do auxílio? 
2- Qual o plano para aplicação do recurso? 
3- Haverá atendimentos, exames e internações para os infectados de covid -

19, tudo por conta do auxílio?  
4- Haverá leitos de terapia intensiva disponíveis para os casos graves? 
 

 
Sala das Sessões, em 15 de junho de 2020. 
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JUSTIFICATIVA 
 

Resguardados pelo artigo 45 do Regimento Interno, esta Comissão, diante de 
situação de reconhecida relevância e cobrada pela população, solicita informações ao 
hospital Santa Izabel que foi citado na portaria nº 1.448, de 29 de maio de 2020 como 
hospital filantrópico beneficiado com o auxílio financeiro para ações de combate à 
covid-19. 

o valor Total do auxílio financeiro deverá ser obrigatoriamente aplicado para 
aquisição de medicamentos, suprimentos, insumos e produtos hospitalares, Em outras  
palavras, tudo para proporcionar um atendimento adequado à população,  e também, na 

aquisição de equipamentos e na realização de pequenas reformas e adaptações físicas 

para aumento da oferta de leitos de terapia intensiva, bem como no respaldo ao aumento 

de gastos que as entidades terão com a definição de protocolos assistenciais específicos 

para enfrentar a pandemia, e, ainda, com a contratação e o pagamento dos profissionais 

de saúde necessários para atender a demanda adicional. 
 É necessário, então, e urgente, que sejam prestadas as informações para que a 

população saiba de que forma o auxílio recebido pelo hospital poderá beneficiá-los, haja 
vista que vídeos foram feitos e lançados nas redes sociais  dando a informação que o 
hospital só presta atendimento, para covid-19, particular ou através de convênios. 

 
 

 

 

 

 

  

 
  

  

 


